

Frühlingskonzert mit „alten Bekannten“ - Duo H & M im Gartenhof

In fröhlicher Runde sind die Bewohnerinnen und Bewohner der Betreuten Wohnanlage „Gartenhof“ endgültig in den Frühling gestartet. Sie haben wieder einmal einen geselligen Spätnachmittag erlebt und sind gleich der Spur von Hausleiterin Elke Majewski gefolgt, die alle Gäste herzlich begrüßte. Zu Martin Gutjahr und Helmut Kern musste auch keine großartige Vorstellungsrunde gemacht werden. Schließlich waren die beiden Musiker schon mehrfach im „Gartenhof“ und wurden von den gut 30 Besuchern herzlich mit großem Beifall willkommen geheißen.



„Sie können sich wünschen was Sie wollen – wir spielen, was wir können oder wollen“. Mit diesem Schmankerl stieg das Musikduo H & M die Besucher im Gelben Zimmer der Betreuten Wohnungen am Gartenhof in Brackenheim gleich ohne Umschweife ein und unterhielten mit Gesang, Akkordeon und Tenorsaxophon in gewohnt abwechslungsreicher Manier mit ihrer Mischung aus Volks- und Heimatliedern und Schlagern aus früheren Zeiten.



Dieses Mal gab es ein kleines Liederbüchle, doch das war mehr oder weniger kaum notwendig, denn wieder einmal erwiesen sich die Gartenhöfler bei dem Repertoire der beiden Musiker als absolut textsicher und beherrschten selbstredend auch alle Tonlagen. Schnell war der Unterhaltungsfunke von Martin und Helmut übergesprungen – sie mussten nicht zum Mitklatschen und Schunkeln auffordern, sondern konnten sich darüber freuen, dass ihre Melodienfolge eine Art „Automatismus“ für diese Bewegungen ausgelöst hat.

Mit Erdbeer-Bowle und Laugengebäck hatte Hausleiterin Elke Majewski dafür gesorgt, dass man nicht mit leerem Magen singen musste und die zweieinhalb Stunden beim Frühlingskonzert bei bester Stimmung im Nu verfliegen waren -rob/Fotos: Roland Baumann